



**Abel Elimbi lobe n'a jamais fait l'économie de son énergie quand il faut tirer sur Maurice Kamto, leader du MRC. Pour cette fois, cet opposant qui a décidé de combattre l'opposition, se donne le plaisir de partager sur sa page Fecabook, une réflexion de l'écrivaine camerounaise Marthe Cécile Mica, dans laquelle l'avocat-politicien, Maurice Kamto, est littéralement démolit.**

Voici le texte

*Kamto politiquement invalide essaie de captiver un peu d'attention. Le Pr Maurice Kamto complètement égaré par les Dieux. Voila le providentiel autoproclamé président élu qui se voyant incapable de faire un reccord digne de la majorité dont il se réclame décide de s'écarter de la gestion des affaires politique du Cameroun pendant cinq ans. Quand les Dieux veulent vous perdre ils vous rendent fou.*

*Le Pr Maurice Kamto épris par son ego décide que durant les cinq prochaines années il sera hors course, son parti sera sans député, ni maire encore moins sans conseiller. Lui qui aspire à impulser un changement politique et structurel dans la république comment espère t'il opérer sans aucune représentativité au sein de certains organes de décision. On l'annonce dans la diaspora Camerounaise d'outre mer.*

*Sachant dans quel registre les militants et sympathisants se sont souvent illustrés, il y a lieu de se demander à quoi cette rencontre renvoie. Le Pr Maurice Kamto est un agitateur de la société civile comment pouvons nous continuer à faire confiance à une personne aussi instable dans son discours. Beaucoup d'incohérences ont souvent été relevé dans la chronologie de sa démarche politique à tel point que même sa crédibilité est désormais à remettre en question. Quelle est la diaspora que le Pr Maurice Kamto vient rencontrer en Europe? C'est bel et bien cette diaspora dont il s'est souvent désolidarisé, cette diaspora qui a occasionné de nombreux tord au peuple Camerounais tout entier. Quelle est la grille de lecture que nous pouvons faire de sa carrière politique?*

*En ce qui me concerne je crois que le Pr Maurice Kamto est politiquement paralysé et il veut mourir en entraînant le Cameroun avec. Quelle est le bien fondé de ces rencontres qu'on annonce en grande pompe pour une personne qui dit attendre que le président réagisse à sa main tendue qui demeure tendue. Est ce que c'est dans cette posture qu'on attend une réponse à une main tendue? Cet homme ne m'a jamais convaincu, je me demande que soit ce qu'il mijote encore avec sa bande de brigands, casseur d'ambassades.*